



# **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SIA JEUDI 9 JUILLET 2020**

**Candidats au Conseil d'Administration**

# NOUVEAU CANDIDAT AU C.A SIA

## **CLAUDE CHAM**

IL DÉBUTE SA CARRIÈRE CHEZ CHRYSLER ET EST ENSUITE DIRECTEUR GÉNÉRAL D'UNE ENTREPRISE D'ASSISTANCE AÉROPORTUAIRE (SAMOR SAPSER).

EN 1984, IL ENTRE CHEZ DUNLOP FRANCE, DONT IL SERA LE PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE 1987 À 2000.

DE 1990 À 2000, IL SERA PAR AILLEURS ADMINISTRATEUR DE SUMITOMO RUBBER EUROPE.

DE 2000 À 2007, IL EXERCERA LA FONCTION DE VICECHAIRMAN DE GOODYEAR DUNLOP TIRES EUROPE.

DE 1997 À 2016, IL EST ADMINISTRATEUR DE LA SOCIÉTÉ MAGNETO WHEELS FRANCE, MEMBRE DU SFEPA.

EN MARGE DE SES ACTIVITÉS DANS L'AUTOMOBILE, CLAUDE CHAM A ÉTÉ PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DES SOCIÉTÉS TRECA, DUNLOPILLO ET ONIRIS.

IL A PRÉSIDÉ LE SFEPA ET LA FIEV DE 2009 À 2015 ET EN A ÉTÉ LE PRÉSIDENT D'HONNEUR DE 2016 À 2019.

DE 2000 À 2006, IL A PRÉSIDÉ LA SOCIÉTÉ DES INGÉNIEURS DE L'AUTOMOBILE (SIA) ET EN EST, À CE JOUR, LE PRÉSIDENT D'HONNEUR.

DE 2008 À 2018, IL A PRÉSIDÉ L'UNION ROUTIÈRE DE FRANCE (URF). IL EN EST TOUJOURS LE PRÉSIDENT D'HONNEUR.

DE 2011 À 2014, IL A ÉGALEMENT ÉTÉ LE PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION FRANCE QUALITÉ PERFORMANCE (AFQP), AUJOURD'HUI FRANCE QUALITÉ.

IL A ÉGALEMENT ASSURÉ LA PRÉSIDENTE DE LA PLATEFORME DE LA FILIÈRE AUTOMOBILE (PFA) DE 2009 À 2012, DU SALON EQUIP AUTO DE 2009 À 2015 ET A ÉTÉ VICE-PRÉSIDENT DU COMITÉ STRATÉGIQUE DE LA FILIÈRE AUTOMOBILE DE 2010 À 2014.

IL EST PRÉSIDENT DE LA FIEV, FÉDÉRATION DES INDUSTRIES DES EQUIPEMENTS POUR VÉHICULES ET DU SFEPA, SYNDICAT DES FABRICANTS D'ÉQUIPEMENTS ET DE PIÈCES POUR AUTOMOBILES, DEPUIS LE 1ER AVRIL 2019.

CLAUDE CHAM EST OFFICIER DE LA LÉGION D'HONNEUR.

EST PRÉSENTÉ AU NOM DES PERSONNALITÉS QUALIFIÉES.



# NOUVEAU CANDIDAT AU C.A SIA



## JEAN CHRISTOPHE HELLUIN

DIPLÔMÉ DE L'ÉCOLE CENTRALE DE LYON, IL DÉBUTE SA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE CHEZ MICHELIN OÙ IL EFFECTUE TOUTE SA CARRIÈRE.

TOUT D'ABORD EN FRANCE , IL DÉMARRE PAR LA MODÉLISATION, POURSUIT PAR DU DÉVELOPPEMENT DE GAMME TOURISME EN FRANCE PUIS AUX ETATS-UNIS OÙ IL RESTERA 3 ANS.

IL OCCUPE ENSUITE LE POSTE DE RESPONSABLE DE BUREAU D'ÉTUDE EXTRUSION

EN 1997, IL PREND LE POSTE DE DIRECTEUR TECHNIQUE DE LA LIGNE DE PRODUIT 2 ROUES, PUIS EN 2002 UN POSTE DE DIRECTEUR TECHNIQUE DANS LA LIGNE DE PRODUIT TOURISME.

EN 2009 IL DEVIENT DIRECTEUR QUALITÉ MONDE R&D ET EN 2015 LE GROUPE MICHELIN LE NOMME DIRECTEUR DES COMPÉTENCES ET PRATIQUES R&D.

JEAN CHRISTOPHE HELLUIN EST DEPUIS DÉBUT 2018 , DIRECTEUR DE L'EXCELLENCE OPÉRATIONNELLE R&D.

EST PRÉSENTÉ AU TITRE DU COLLÈGE DES ÉQUIPEMENTIERS.

# NOUVEAU CANDIDAT AU C.A SIA



## YVES POILANE

DIPLÔMÉ DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE ET DE TELECOM PARIS, INGÉNIEUR GÉNÉRAL DU CORPS DES MINES IL DÉBUTE SA CARRIÈRE CHEZ FRANCE TELECOM OÙ IL OCCUPE DIVERS POSTES DE MANAGEMENT OPÉRATIONNEL DE DÉPLOIEMENT ET D'EXPLOITATION DU RÉSEAU TÉLÉPHONIQUE.

APRÈS UNE 1<sup>ÈRE</sup> EXPÉRIENCE DE 4 ANS DANS L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR EN TANT QUE DIRECTEUR ADJOINT DE TELECOM BRETAGNE, IL RETOURNE À FRANCE TELECOM, DEVENU ORANGE, POUR OCCUPER DES POSTES DE DIRECTEUR D'UN RÉSEAU D'AGENCES COMMERCIALES, DE DIRECTEUR RÉGIONAL (EN PICARDIE, EN ILE DE FRANCE) ET DE DIRECTEUR DE LA TV D'ORANGE. IL Y RESTERA JUSQU'EN 2007.

A PARTIR DE 2007 ET PENDANT 12 ANS, IL DIRIGERA TELECOM PARIS, 1<sup>ÈRE</sup> GRANDE ÉCOLE D'INGÉNIEURS DU NUMÉRIQUE, OÙ IL SERA L'ARTISAN DE SON DÉMÉNAGEMENT À PALAISEAU, DE SA PARTICIPATION À L'INSTITUT POLYTECHNIQUE DE PARIS ET DU DÉVELOPPEMENT DU PARTENARIAT AVEC LE MONDE DE L'ENTREPRISE.

IL IMPULSERA NOTAMMENT LA CRÉATION DE PLUSIEURS CHAIRES INDUSTRIELLES AVEC LE SECTEUR AUTOMOBILE (SUR LE DESIGN, SUR LE VÉHICULE ÉLECTRIQUE, SUR L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE, SUR LA CYBERSÉCURITÉ), LA CRÉATION D'UN LABO COMMUN AVEC UN ÉQUIPEMENTIER, LA CRÉATION D'UN MASTÈRE SPÉCIALISÉ AVEC L'ÉCOLE DES PONTS SUR LES SYSTÈMES DE TRANSPORT INTELLIGENT, ET PARTICIPE ACTIVEMENT À L'ITE VEDECOM (OÙ TELECOM PARIS PORTE LA REPRÉSENTATION DE PARISTECH).

IL EST DÉSORMAIS DEPUIS LE 1<sup>ER</sup> DECEMBRE 2019, DIRECTEUR GÉNÉRAL DU POLE TECHNOLOGIQUE DU GROUPE IONIS, 1<sup>ER</sup> GROUPE FRANÇAIS PRIVÉ D'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET, A CE TITRE, A DANS SON PÉRIMÈTRE, NOTAMMENT, L'EPITA, L'EPITECH, L'ESME-SUDRIA ET SUP'BIOTECH.

EST PRÉSENTÉ AU TITRE DU COLLÈGE DES PERSONNES QUALIFIÉES.

# CANDIDATS POUR UN RENOUELEMENT DE MANDAT AU C.A SIA



## **LAURENT BENOIT**

DIPLÔMÉ DE L'ENSEM ENGINEERING, CARNEGIE MELLON UNIVERSITY ET HEC.

LAURENT BENOIT REJOINT LE GROUPE PSA EN 1988 AU SEIN DU DÉPARTEMENT DÉVELOPPEMENT MOTEUR.

EN 2008, IL EST NOMMÉ DIRECTEUR INGÉNIERIE AVANCÉE CHAINES DE TRACTION ET BASES VÉHICULE.

IL REJOINT À LONDRES LA FISITA (FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES INGÉNIEURS AUTOMOBILE) EN TANT QUE DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL.

IL EST NOMMÉ EN MAI 2011 PDG DU GROUPE UTAC CERAM.

EST PRÉSENTÉ AU TITRE DU COLLÈGE DES PERSONNES QUALIFIÉES.



## **ARNAUD LECOEUCHE / GROUPE PSA**

DIPLÔME DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE ET DE L'ENSTA (ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE DES TECHNIQUES AVANCÉES).

ARNAUD LECOEUCHE A EXERCÉ, AU SEIN DU GROUPE PSA DEPUIS 1983 À 1996, DIVERS POSTES À RESPONSABILITÉS DANS LES DOMAINES DE LA PRODUCTION EN USINE, INGÉNIERIE PROCESS, CARROSSERIE ET STRATÉGIE INDUSTRIELLE D'ASSEMBLAGE FINAL.

IL DEVIENT ENSUITE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA SOGAMM, PUIS CHEF DE PROJET DU REMODELAGE C5 GÉNÉRATION 1 ET DE LA VIE SÉRIE DES VÉHICULES SEGMENT SUPÉRIEUR, DIRECTEUR DU PROJET C3 PICASSO, DIRECTEUR DE LA STRATÉGIE INDUSTRIELLE DE PSA DE 2010 À 2015 ET DIRECTEUR DE LA PERFORMANCE DE LA R&D DE 2015 À 2019

IL EST AUJOURD'HUI EN CHARGE DE LA DIRECTION « SYNTHÈSE IMPLANTATION (MAQUETTE NUMÉRIQUE), CODIFICATION ET NOMENCLATURE, PLANIFICATION ET COMMANDES DES PIÈCES NÉCESSAIRES AUX VÉHICULES DE VALIDATION DES PROJETS »

EST PRÉSENTÉ AU TITRE DU COLLÈGE PSA.